



EL CABALLITO

Alistan cierre de la mitad de la Línea 1 del Metro

:::: Nos cuentan que finalmente ocurrirá el cierre de la Línea 1 del Sistema de Transporte Colectivo (STC), que dirige **Guillermo Calderón**. El sistema está listo para dar paso a la parte fuerte de los trabajos de modernización, a cargo del consorcio chino CRRC Zhuzhou Locomotive y CRR (Hong Kong), Co. Limited. Aunque las obras ya empezaron por las noches, se deben ampliar los horarios de trabajo, lo que implica necesariamente cierres. Nos adelantan que el anuncio será dado a conocer en los próximos días, incluso, nos dicen, podría ser esta semana, de modo que los usuarios se vayan preparando y procuren que la suspensión del servicio les afecte lo menos posible. En principio, se espera que el cierre sea de Pantitlán a Balderas. Nos señalan que las autoridades ya tienen listo el operativo emergente de transporte para no colapsar la movilidad.



Guillermo Calderón

PAN despintará las bardas #EsClaudia

:::: Diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN), como **Gabriela Salido**, **Christian Von Roehrich** y **Federico Döring**, no sólo han denunciado la aparición de las bardas con la leyenda #EsClaudia, sino que desde ayer advirtieron que comenzarán a despintarlas. Nos precisan que este lunes se dirigirán a una que está pintada en la fachada de la Central de Abasto, en la alcaldía Iztapalapa, y con pintura, brocha y rodillos borrarán el nombre de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien, por cierto, desde la semana pasada se deslindó de estas pintas. ¿Alguien saldrá a defenderlas?



Otro aspirante del PRI a la candidatura para 2023

:::: Las aguas están muy movidas a un año de la elección de gobernador en el Estado de México, y más en el tricolor. A los destapes, primero de la secretaria de Desarrollo Social, **Alejandra del Moral**, y luego de la diputada federal **Ana Lilia Herrera**, se sumaría el del presidente del PRI mexiquense, **Eric Sevilla**, pues en los últimos días su imagen en espectaculares ha inundado las calles de casi todos los municipios del Estado de México. Nos comentan que esos mensajes son una declaración de que don Eric también está interesado en la candidatura. Sevilla fue secretario de Desarrollo Social del actual gobierno del **Alfredo Del Mazo**.



Eric
Sevilla